



樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園

令和7年12月18日(第24号)



じょうどうえ 仏教行事「成道会」を経験して 12/5(金)

この度、もも組からたけ組までの園児が大善寺で行われた「成道会」に参加しました。「成道会」とは、仏教の三大法会（さんだいほうえ）の一つで、お釈迦様が悟りを開き「仏陀」となられた大切な日をお祝いをする行事です。行事の中では、理事長さんから「お釈迦様のように、友達に優しい人でいてください。」とお話していただきました。また、紙芝居を観たり、大きな念珠を一玉ずつ隣の人に送る「数珠繰り念佛」を行ったりしました。このような行事を通して、幼稚園では他人への優しい心や感謝の気持ちを育て、心身ともに健やかに成長できるようにと願っています。

ご多用の中、理事長先生をはじめとした、いつもお世話していただいている奥様、大善寺関係者の皆様には、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



観る人に感動を与えた「なかよし発表会」12/13(土)

樹徳幼稚園の一大イベントである「なかよし発表会」を樹徳高校勢至ホールにて開催いたしました。ご多用の中、子どもたちの発表をご参観いただきましたご家族の皆さんに感謝申し上げます。

2歳児ひよこ組の3人は、セリフがなくても登場するだけでかわいらしさを發揮していました。すみれ組の園児からたけ組の園児は、それぞれ劇と歌を発表しましたが。発表会に向けて、劇のセリフや歌の歌詞を覚えるために、毎日一生懸命練習に励んできた成果が見られ、たくさんのお客さんに感動を与えることができました。

今回は大きな舞台でたくさんのお客さんに見守られながらの発表であり、子どもたちは緊張はしましたが、とてもやりがいのある発表になり、それをやり遂げたことで、一人一人が大きな自信をつかむことができたと思います。それぞれの担任は、発表会に向けて衣装や大・小道具作りで大変でしたが、素晴らしい発表会となり苦労が報われたことでしょう。また、二人の運転手さんにも会場への荷物の運搬や大・小道具作りで、発表会を支えていただきました。



ひよこ組



すみれ組



もも組



さくら組



たけ組



もも・さくら・たけ組合同合奏